

Am 15. Juni sind wir zu Vyshny Volochyok gegangen.

Wir waren dabei, unseren Geschwistern im Campingaufbau zu helfen.



Wir haben Baumaterialien geladen und sind zu einem Weg gegangen.

Hilfe im Campingaufbau

Aktualisiert Dienstag, den 06. Januar 2015 um 13:12 Uhr



Ein anderer Teilnehmer hat erklärt, dass es



Wir haben Gestelle in Zelten gebaut.

Hilfe im Campingaufbau

Aktualisiert Dienstag, den 06. Januar 2015 um 13:12 Uhr



Die Feuerwehr des christlichen Lagers werden sich auf ihnen niederlassen



Während Brüder gearbeitet haben, waren Schwestern auch nicht müßig.



Sie haben für uns ein geschmackvolles Mittagessen gemacht



Das ist gut und angenehm ist, bei einem Tisch zu kommunizieren, nachdem Arbeit gemacht



In einer Woche wird das Lager die ersten Gäste empfangen.